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 「十三」 

 
素晴らしい運動会 

教頭  田中 久年 

 

先日の運動会では、来賓をはじめ、保護者や地域の皆様に多数ご来校いただき、ありがとうございまし

た。今年度から十三中学校はコミュニティスクールとして、学校運営協議会を設置しています。委員は学校

運営に参画する仕組みとなっており、障害物レースでジャンケンをしてもらったり、綱引きで軍配を使って

優劣を示してもらったりして、大いに盛り上げていただきました。 

さて、今年も気温の高い日が続き、グラウンドで練習できる時間は限られていました。３年生は１学期末

から準備を始め、１、２年生の手本となるようリーダーシップを発揮しながら練習を進める姿が見られまし

た。よく頑張っていたと思います。また、運動会当日、多くの声援を受けた生徒が競技や応援合戦、係活動

に全力で取り組む姿は清々しく感じられたのではないでしょうか。２学期は、１０月２６日（土）の文化活

動発表会や１１月１６日（土）の授業参観等、学校で生徒の姿をご覧いただく機会が数多く予定されていま

す。さらなる生徒の成長を楽しみにしていただきたいと思います。 

 

    

 

 

 

 

 

◆◆◆ 運動会を振り返って ◆◆◆ 

運動会を終えた生徒のアンケート結果から、運動会を振り返りました。どの項目においても、ほぼ全ての生

徒が肯定的に回答しています。同じ目標に向かって協力したり、励まし合ったりすることで、協働することの

喜びや楽しさを味わうことができたようです。 

 

１ 運動会に楽しく参加できたか。         ２ 全力で競技種目に取り組めたか。 
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３ 自分の役割を意識し係活動に進んで取り組め   ４ 団のメンバーと協力して活動できたか。 

 たか。 

 
５ 友だちのよいところや頑張っているところに 

 気付けたか。 

 

                                   応援合戦 

☆生徒の感想より 

☆運動会スナップ写真 
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〔１年生〕 

・係の仕事や競技、応援など係や団のメンバーで全力で取り組むことができました。 

・行動面で、もう少し周りを見ることを意識しようと思った。来年同じ係だったら、後輩に教えてあげた

い。 

〔２年生〕 

・今回もあまり期間のない中で、みんながすごい真面目にやっていたから３冠とれたと思います。 

・来年は最高学年になって団を引っ張っていかなければならないので、頑張ります。 

〔３年生〕 

・私の団では、どの賞もとることはできませんでしたが、勝ちにこだわらないよさを得ることができたと思

います。 

・中学校生活最後の運動会を、今までで一番よいものにすることができ、うれしかったです。 
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１００ｍ走 十三ハリケーン（１年） 絆の森の宅急便（２年） 

障害物なんて怖くない！（３年） 綱引き 借り物・二人三脚 


